

前期後半が始まりました。

夏休みが終了しました。子どもたちの夏休みの様子はいかがだったでしょうか？コロナが5類となり、ここ数年とは違った夏休みになったのではないのでしょうか？

さて、夏休みが明けた最初の集会（28日）では、以下のような話をしました。

まず、自分・仲間を大切にしたい。中学校生活では悩むこともあると思いますが、自分を大切にしてください。必ず周りに助けを求めたり相談に乗ってくれたりする人がいます。そして、周りの人も大切にしたいと思っています。「自分がされて嫌なことは人にもしない」が基本です。

次に挨拶についてです。夏休みに部活動に来ていた皆さんが大きな声で気持ちの良い素晴らしい挨拶をしてくださいました。挨拶してもらいとてもうれしく思いました。挨拶は言葉のスキンシップとも言われます。挨拶ができることは将来とても役立ちます。

最後に授業についてです。学校で一番長い時間を過ごすのは授業です。充実した学校生活を送るためにはこの一番長い時間を過ごす授業を大切にすることが重要です。そして授業で身に付けた学力は将来の夢を達成するために大いに役立ちます。授業に集中して取り組み、さらに力を付けてください。

この3つを大切に、充実した前期後半を過ごし、それぞれが持つ素晴らしい力に磨きをかけてほしいと思っています。

**九州・県中体連頑張りました。**

県大会で優勝した男子ソフトテニス部が8月6日、7日に大分県で行われた九州大会に出場しました。暑い中懸命にボールを追いかける姿が見られました。

また、7月22日、23日に行われた県中体連陸上大会で1年生の山本君が1年1500mで3位に入賞しました。おめでとうございます。

保護者の皆様、送迎・応援ありがとうございました。

美化作業ありがとうございました。

8月26日（土）の朝7時からPTA作業を行いました。今回は小天小学校校区の保護者の方に御協力をいただき作業を行いました。早朝とはいえ、既に気温は29度からのスタートでとても暑い中での作業となりました。

今年度は生徒も作業に参加し、グラウンドの草を取ったり、保護者の方が刈り取られた草を集めてもらったりしてくれました。

参加していただいたすべての皆様のおかげで学校敷地内をきれいにする事ができました。とてもありがたく思います。

今後、時間を見つけて整備し、できるだけこの状態を維持していきたいと思っています。お忙しい中にご参加いただいた保護者及び生徒の皆様、ありがとうございました。

**9月の主な行事です**

1日	メディアコントロール週間（～7日）	11日	読書習慣（～15日）
6日	期末テスト（～8日）	26日	職場体験（～27日）

天水中ホームページも随時更新しています。こちらからどうぞ→

